



Samuel Eto'o, président de la FECAFOOT, a pris les choses en mains pour l'équipe nationale du Cameroun. Malgré l'opposition initiale du ministère des Sports et la nomination de Marc Brys en tant que sélectionneur, Eto'o vient d'imposer ses choix en nommant un nouveau staff.

Sur les ordres de Samuel Eto'o, des changements majeurs auraient été opérés dans l'encadrement des Lions. Ainsi donc, Thomas Nkono va être désigné comme entraîneur des gardiens de buts, remplaçant Alioum Boukar. David Pagou, lui, va succéder à François Omam au poste d'entraîneur adjoint, tandis que Thierry Ndoh, va conserver son rôle de team press. Benoît Angbwa va rester dans la team, en tant que coordinateur des sélections nationales, au détriment Benjamin Banglock.

D'après les informations puisées de bonne sources, ces décisions ont été prises de manière autoritaire par Eto'o, avec une possible intervention de Chantal Biya, épouse du Chef de l'État, en faveur de l'ancien joueur de football.

Alors, il est clair que Samuel Eto'o revient à la manœuvre, et a désormais une emprise significative sur les affaires de l'équipe nationale.

En attendant que ces nominations soient officielles, Samuel Eto'o se positionne comme

l'homme fort qui tient fermement le gouvernail de l'équipe nationale du Cameroun, prêt à faire tout ce qui est nécessaire pour mettre en place sa vision et mener les Lions Indomptables vers de nouveaux succès sur la scène internationale.
